

伯刺西爾時報

NOTICIAS DO BRAZIL
Publicado semanalmente
Rua Fagundes N. 16
Caixa Postal 41
Tele. Central, 87-85
S. Paulo, Brazil
Proprietario e editor
Seisaku Kuroishi
Assiguaturas
por Anno 25000
Semestre 13500
Moz 2120
Semana 260

初めての教育懇談會

去る二十七日、春、日領事の肝で、アベニイダ、アンジュリカの前で、アベニイダ、アンジュリカの催しがあつた。集まる者二十数名、此の人々主として衛生講習會に出席の爲の出席した、地方の有力家並に小學校教員であつただけに、一種特別の趣きがあつたやうである。

八時半一同着席するや、如才のない春、日領事は起つて一場の挨拶を爲して後、何か御意見もあらば此の機會に於て承はつて置きたいと切り出す。教員側の代表者たる馬淵氏は名乗を揚げて、在伯日系兒童に對する補習教育を効果あるしむるには、先づ之が方針を確立せしむるの要源を作つて内容を充實せしむるの要があるから、此の際これに對する機關を設けて欲しいと云ふ事であつた。

春、日領事は之に應へ、教育の問題たる其の性質が重大で、考慮を要すべき點も從つて多いから、今此處で少數の人達が一回の會合で、直ちに機關を設けて實行に取掛るると云ふ事は少し早計である、と云つて大切な教育問題を、現在の儘に放任し置くは許すべからざる事であるから、今後成るべく多數の邦人先覺者に圖ると共に、互ひも更に研究を重ね、準備を成り上つた所で機關を設けるなら、敢て意見を交換し置かぬが故に、今夜は唯意見の交換に留めて置きたいと述べたので、教師連も之を諒し、機關設立は他日の宿題として残された。

其處で吾人は考へる、在伯邦人兒童に、日本語を教ふる事が必要であるか否か。尤も伯國に來て伯國に落着き、又は伯國に生れて伯國人となるべき運命を荷ふ兒童に對しては、實際の上からも理窟の上からも、伯國教育を施すべきは當然であるが、日本人の親に依つて生れた小供は、縦令田舎に居つて勤儉を振興し、純農になつても、其の小供の使命が、日本語を母語とする親と、伯國語を使用する外國人との間に立つて仕事をせねばならぬものであるから、或る程度までは何うしても日本語を教へ置く必要があると云ふ説も否定し難いものである。

殊に第一期殖民時代に於ける親と子の關係に於て、親の使用する日本語を子供が解し得ず、又子供の使用する日本語を親が解し得ぬとしたならば、親の思想が如何にして子供の頭腦に入り、子供の意志が如何にして親に達するかを怪しまざるを得ぬ。云ふに、親を本能的に結着ける上に日本語を教ふるの要あるを感せずを得ぬ。

二十三日の帝國議會に於て首相加藤子爵及外務大臣幣原男爵は、内外施政方針を聲明した大演説をした、先づ首相加藤子爵は起つて大要次のやうな意味を述べた。

「政府は國家防衛に必要な事と、我が國の繁榮とを相立し得べき我帝國國防力を充分に支持すべし、陸軍師團数を減少しなればならぬが同時に、國民に満足な充分な爲に國民一般の經濟上に加へられて、支那の國權を尊重し我帝國の先んじて支那へ武器彈藥を運ぶことを禁ずるであらう。政府はまた地方官憲に對し地方自治機關の會計の緊縮せらるるやう同様の訓令をなし、かくして得らるる節減は、大正十四年度を大正十三年度と比較する時約一千萬圓となる。政府は此の外に徴稅組織に就き慎重の調査をなすべく、最も近き將來に其稅法を實施する事を考へてゐる。

首相及外相の對内外施政方針演説(上)
帝國議會に於て
對支那國亂對度
爲に國民一般の經濟上に加へられて、支那の國權を尊重し我帝國の先んじて支那へ武器彈藥を運ぶことを禁ずるであらう。政府はまた地方官憲に對し地方自治機關の會計の緊縮せらるるやう同様の訓令をなし、かくして得らるる節減は、大正十四年度を大正十三年度と比較する時約一千萬圓となる。政府は此の外に徴稅組織に就き慎重の調査をなすべく、最も近き將來に其稅法を實施する事を考へてゐる。

大正十五年年度に於て國庫は義務教育を大に擴張を計ると共に、地方政府の負擔を輕からしむる爲義務教育費を分担支出するであらう。

普通選舉法施行につき輿論は既に充分に熟したるものなる事を信じ、政府は本議會に於て衆議院議員選舉に關し、選舉法改正法案を議會に提出する爲提出するであらう。貴族院構成上の改正については、立憲政完成上から同問題の研究調査をすべし、一定の法案が出来上つた時は直ちに之を議會に提出するの榮を得るであらう。

帝國政府の對外政策に關しては外務大臣幣原男爵が次のやうな聲明をした。「前期議會に於て其最後に諸君に對する榮を得て以來、國際關係に於ては、多岐の重大な事件が起りました。そして諸國政上一般傾向として、利己主義や攻撃的精神に反對で、妥協調和の下に處ての問題を解決しやうと云ふ傾向の著しい事を認めなければなりません。獨逸の賠償問題に關しての倫敦會議や、國際聯盟第五回總會の諸君の如きは、此傾向の一例としてあげられる事が出来ます。我帝國は國際聯盟の一員としての義務上より、又世界の安寧に對しての義務上昨年中等四十の國際會議に参加致しました。一國の眞實の利權は其利權が正義と公正の基に、他國との調和の下に支持せらるる時に於てのみ保障される事が出来るのであります。此期待と信條を持ちまして、吾々萬圓の節減となつた、そしてこの大正十四年度の豫算は非常な緊縮節減の基に編成せられた、本年度中政府は一切緊縮をしないであらう、之等の方策は我財政状態を非常に強固にすると共に、また國家の財政状態の

爲に國民一般の經濟上に加へられて、支那の國權を尊重し我帝國の先んじて支那へ武器彈藥を運ぶことを禁ずるであらう。政府はまた地方官憲に對し地方自治機關の會計の緊縮せらるるやう同様の訓令をなし、かくして得らるる節減は、大正十四年度を大正十三年度と比較する時約一千萬圓となる。政府は此の外に徴稅組織に就き慎重の調査をなすべく、最も近き將來に其稅法を實施する事を考へてゐる。

爲に國民一般の經濟上に加へられて、支那の國權を尊重し我帝國の先んじて支那へ武器彈藥を運ぶことを禁ずるであらう。政府はまた地方官憲に對し地方自治機關の會計の緊縮せらるるやう同様の訓令をなし、かくして得らるる節減は、大正十四年度を大正十三年度と比較する時約一千萬圓となる。政府は此の外に徴稅組織に就き慎重の調査をなすべく、最も近き將來に其稅法を實施する事を考へてゐる。

爲に國民一般の經濟上に加へられて、支那の國權を尊重し我帝國の先んじて支那へ武器彈藥を運ぶことを禁ずるであらう。政府はまた地方官憲に對し地方自治機關の會計の緊縮せらるるやう同様の訓令をなし、かくして得らるる節減は、大正十四年度を大正十三年度と比較する時約一千萬圓となる。政府は此の外に徴稅組織に就き慎重の調査をなすべく、最も近き將來に其稅法を實施する事を考へてゐる。

爲に國民一般の經濟上に加へられて、支那の國權を尊重し我帝國の先んじて支那へ武器彈藥を運ぶことを禁ずるであらう。政府はまた地方官憲に對し地方自治機關の會計の緊縮せらるるやう同様の訓令をなし、かくして得らるる節減は、大正十四年度を大正十三年度と比較する時約一千萬圓となる。政府は此の外に徴稅組織に就き慎重の調査をなすべく、最も近き將來に其稅法を實施する事を考へてゐる。

爲に國民一般の經濟上に加へられて、支那の國權を尊重し我帝國の先んじて支那へ武器彈藥を運ぶことを禁ずるであらう。政府はまた地方官憲に對し地方自治機關の會計の緊縮せらるるやう同様の訓令をなし、かくして得らるる節減は、大正十四年度を大正十三年度と比較する時約一千萬圓となる。政府は此の外に徴稅組織に就き慎重の調査をなすべく、最も近き將來に其稅法を實施する事を考へてゐる。

爲に國民一般の經濟上に加へられて、支那の國權を尊重し我帝國の先んじて支那へ武器彈藥を運ぶことを禁ずるであらう。政府はまた地方官憲に對し地方自治機關の會計の緊縮せらるるやう同様の訓令をなし、かくして得らるる節減は、大正十四年度を大正十三年度と比較する時約一千萬圓となる。政府は此の外に徴稅組織に就き慎重の調査をなすべく、最も近き將來に其稅法を實施する事を考へてゐる。

爲に國民一般の經濟上に加へられて、支那の國權を尊重し我帝國の先んじて支那へ武器彈藥を運ぶことを禁ずるであらう。政府はまた地方官憲に對し地方自治機關の會計の緊縮せらるるやう同様の訓令をなし、かくして得らるる節減は、大正十四年度を大正十三年度と比較する時約一千萬圓となる。政府は此の外に徴稅組織に就き慎重の調査をなすべく、最も近き將來に其稅法を實施する事を考へてゐる。

爲に國民一般の經濟上に加へられて、支那の國權を尊重し我帝國の先んじて支那へ武器彈藥を運ぶことを禁ずるであらう。政府はまた地方官憲に對し地方自治機關の會計の緊縮せらるるやう同様の訓令をなし、かくして得らるる節減は、大正十四年度を大正十三年度と比較する時約一千萬圓となる。政府は此の外に徴稅組織に就き慎重の調査をなすべく、最も近き將來に其稅法を實施する事を考へてゐる。

會話のいろいろ

會話 和葡小辭典
伯刺西爾時報社發行
正價一册拾ミルレーヌ(他に送料一針)
製本屋の故障で遅延に遅延を重ねてました本辭典も急々製本出来致しましたので御申込順に書留郵便で發送致しますから郵便局に御注意を願ひます

發行所 伯刺西爾時報社
爲に國民一般の經濟上に加へられて、支那の國權を尊重し我帝國の先んじて支那へ武器彈藥を運ぶことを禁ずるであらう。政府はまた地方官憲に對し地方自治機關の會計の緊縮せらるるやう同様の訓令をなし、かくして得らるる節減は、大正十四年度を大正十三年度と比較する時約一千萬圓となる。政府は此の外に徴稅組織に就き慎重の調査をなすべく、最も近き將來に其稅法を實施する事を考へてゐる。

爲に國民一般の經濟上に加へられて、支那の國權を尊重し我帝國の先んじて支那へ武器彈藥を運ぶことを禁ずるであらう。政府はまた地方官憲に對し地方自治機關の會計の緊縮せらるるやう同様の訓令をなし、かくして得らるる節減は、大正十四年度を大正十三年度と比較する時約一千萬圓となる。政府は此の外に徴稅組織に就き慎重の調査をなすべく、最も近き將來に其稅法を實施する事を考へてゐる。

外電一東

倫敦電報に據れば目下日本に於て...

支那 兼て病氣衰弱中の孫逸仙氏は肝臓...

英 國 シンガポール海軍根拠地が濠洲の安...

露 國 巴里二十四日發電に據れば日露戰役...

北西線鐵道發達振 一九一五年乃至一九二三年間ノロエ...

豆同 豆同 豆同 豆同 豆同 豆同...

Table with columns for years (1913-1923) and values for 'Income' and 'Expenditure'.

生活費騰貴趨勢 英、米、佛、伊の生活費指數變遷狀...

Table with columns for years (1913-1923) and values for 'Price Index'.

獨逸製特等 カタンツーパー市 氏原彦馬...

御菓 御菓 御菓 御菓 御菓 御菓...

土地賣却 位置ノロエスチ線ペンナボリス...

青物店お望みの方へ 都合上お譲りします...

川原休次郎氏に告ぐ 小生突然一時歸國致します...

宮園清志 本館に御寄稿下さい...

杉本芳之助 本館に御寄稿下さい...

御菓 御菓 御菓 御菓 御菓 御菓...

御菓 御菓 御菓 御菓 御菓 御菓...

御旅館 諸生産物仲買 貨物取扱業...

大福旅館 館主 齋藤好位 高橋善之助...

御旅館 館主 加藤廣三郎 秋田幸次郎...

各種時計修理專門 市魚住時計修繕所...

廣島屋旅館 館主 小川源右衛門...

廣島屋旅館 館主 小川源右衛門...

Toyoco Sasaki 分館及び診察の御呼出...

謹告 夫廣島屋旅館は昨年十二月...

當社貸附移植民 諸君に謹告...

當社貸附移植民 諸君に謹告...

當社貸附移植民 諸君に謹告...

當社貸附移植民 諸君に謹告...

常盤ホテル 館主 石原桂造...

Casa Fotoptica "KODAK" S. Paulo...

當社貸附移植民 諸君に謹告...

當社貸附移植民 諸君に謹告...

當社貸附移植民 諸君に謹告...

海外興業株式會社伯國支店...

棉花の品質を好くするには

東京殖民地 直馬場

私が棉作を始めたのは今から八年前... 棉花の品質を好くするには... 摘収の時期を失せざる

萬國小包郵便

新取扱規程公布... 萬國小包郵便... 郵便物の重量制限

海外興業移民部

家族人員五名... 海外興業移民部... 移民の奨励

農産物仲買商

岡嶋仁郎... 農産物仲買商... 農産物の取引

中井鐵工場

各種噴霧器... 中井鐵工場... 農業機械の製造

聖公會

日本人基督教會... 聖公會... 宗教活動

EGREJA EPISCOPAL JAPONESA

Rua Marquez de Iru, No. 14-D S. Paulo... EGREJA EPISCOPAL JAPONESA... 日本正統派

農産物仲買商

岡嶋仁郎... 農産物仲買商... 農産物の取引

中井鐵工場

各種噴霧器... 中井鐵工場... 農業機械の製造

TERRAS -- ROXAS -- FAZ. DOS PATOS NO NORTE DO ESTADO DO PARANA' 北パラナ州... 土地視察者の爲めに

弊店特約の四大會社製品レコード... 蓄音機盤... 中矢商店 K. NAKAYAMA









大石内蔵之助 半井桃水

「折から暮り合はされた吉田、原、小野寺の御三石は、殊の外驚か...」
「何しに左様な事があらう」
「別段その心に逆ひますやうな事を致した覚えも御座りませぬが」
「不束な娘をよこ、不便をかけて下さるの、此の親流氣に入らぬ」
「そりやまた何故で御座りませう」
「定右衛門は不審の面色、孫太夫は飽まで真面目に」
「ちよ此の後は廓遊びでも致し、夫に付いて娘をよ、不承な顔付でもするやうなら、直に打擲をして貰ひたいのぢや」
「假令にも戯れを言ふた事のない、養父孫太夫の口から、怪しい事を聴くものと定右衛門は眉をひそめて、父上の仰せ、一圓合點が参りませぬ、性來愚鈍の定右衛門、遠廻しにお諭し下されうより、打付けに仰せ聞ければませう」
「身共は打付けに申して居るのぢや今その仔細を話すであらう」
「此時女中は洗への酒肴を持ち出した。奥田親子は酒酌交はしつゝ、語る。『我々かねての企圖も、遠からぬ内いよいよ決行致される筈、今からその時の事を思ひ、心に掛るは娘のそよ、天にも地にも掛替のない一人子、甘くは育てぬ積りでも、自然我々溺愛の爲め、心弱く相成つたが、汝を養ふ事がイヤもう一通りでない平日も留守になれば、食事も咽喉へ通らぬ様子、一日歸つて見えぬ時は三日も病氣になる程の案じやう、若しや我が一大事決行の間際に至り、愛着の爲めに眼くらんで、不埒の舉動でもある時は家の名折お互ひの恥されば此何事に依らず、荒々しく當り散し、そよに白歯を見せぬやう、心掛けて貰ひたいのぢや、斯やう致して置いたなら、時には汝の心を恨み、腹立てる事もあらう、夫婦の仲の親しみが、成るだけ薄くなるやうに、情なくするの畢竟情、今の通りいつ迄も睡ましくして置いて、一朝難に赴く時は、悲歎の程が推量ら

Dr. S. TAKAOKA
MEDICO E OPERADOR
Rua Fagundes, 8-S. Paulo
外科、内科
診察午後三時より六時まで
高岡専太郎

FAZENDA RIBEIRAO DO VEADO
Proximo Estação Candido Motta - Linha Sorocabana
土地代 一アルケル二百七十針
スレーケルア千五帯地琲珈
てしと帯地ヒ一コの一唯來將
部北河ナラバるる目注
ロベリ米基九十三りよ驛タツモ・ドイデンカ
期一第内のスレーケルア萬一ド一アベ・ド・ン
す供提を帯地一ヒ一コのスレーケルア千五出賣

新珈琲請負
四年及六年契約者募集
新珈琲契約の数量は八万本にして位置はパウリス
タ線下アルチナ驛を距つる四基米突 カグラリア
驛を距つる事八基米突、ミランテ山脈に屬し地質
豊饒にして健康地帯標高六百五十米突、霜害の憂
ひ絶對に無し、間作及餘作地等詳細は御視察御來
耕の節懇談可仕候
大正十四年一月二十四日
パウリススタ線カブラリア驛福壽殖民地
鹿 田 毛 金 虎 吉 藏

BANCO ESPECIE DE YOKOHAMA, LTD.
THE YOKOHAMA SPECIE BANK, LTD.
Rua da Candelaria, No. 23
Caixa Postal 380
Rio de Janeiro
横濱正金銀行支店
金送呈繕
一、郵送金の借貨は當店にて受取りたる當日
の爲替相場にて日本金に換算可仕候
二、日本内地郵便爲替料、書留料其他總て當
店に於て負擔いたし即ち全、無手数料に
て御郵里の受取人へ送り届け申上候
三、金子は現金封入、郵便爲替又は銀行小切
手にて當店へ御送り渡下度候は横濱正金
銀行協定として Banco Commercial do Es
tado de São Paulo 又は御便宜の方は
Banco Noroeste do Estado de São Paulo へ御
送り渡下候ても差支無之候
四、何れにしても送金申請書は必ず忘れずに
當店へ御送り渡下候

OSAKA SHOSEN KAISHA
各地食糧店でお求め下さい
鹽から 乾魚 ケズリ節
製造本舗 三共商會
前田吉太郎
大阪商船會社汽船發着廣告
シカゴ丸
日本ヨリ サントス着二月十三日
マニラ丸
サントス着二月十五日
サントス、リオ 船賃 壹等三コントス
より横濱行キ 船賃 參等壹コントス
尚ほ詳細は記左へ御照會を乞ふ
S. Paulo: - Rua José Bonifácio, 17
Wilson Sons & Co. Ltd.
Rio de Janeiro: - Av. Rio Branco, 37